Abstract HDR de Madame FEIGERLOVA Eva

Les maladies endocriniennes et métaboliques représentent un domaine important dans le champ de la médecine et la pharmacologie. L'approche pluridisciplinaire et translationnelle s'inscrit dans une volonté commune des chercheurs d'identifier et de comprendre les enjeux médicaux, éducatifs et sociaux afin d'améliorer la prise en charge pouvant être offerte à ces patients. Dans un premier temps, quelques exemples d'approche de recherche translationnelle portant sur les anomalies de la croissance et du développement et des troubles de la réceptivité hormonale seront présentés, en analysant plus particulièrement la signalisation de l'hormone de croissance. Dans un second temps, la thématique inhérente à l'incongruence de genre en matière de recherche clinique et translationnelle, aux aspects pédagogiques et sociétaux associés, sera exposée. Nous détaillerons un projet de recherche visant à étudier les effets des vésicules extracellulaires sur la fonction endothéliale et sur la rigidité artérielle chez les jeunes sujets transgenres.